

Peringati Hari Juang TNI AD Ke 77 Dan HUT Kodam V/Brawijaya, Kodim 0829/Bangkalan Menggelar Baksos

AHSAN - BANGKALAN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 14, 2022 - 11:26



Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE saat pengecekan HB darah

BANGKALAN, - Komando Distrik Militer (Kodim) 0829/Bangkalan melaksanakan kegiatan Bakti Sosial Donor Darah dan pemberian sembako dalam rangka Memperingati hari Juang Kartika TNI AD ke 77 dan memperingati HUT Kodam V/Brawijaya ke 74 Tahun 2022 dengan mengusung Tema "TNI ADALAH KITA,

TNI KUAT BERSAMA RAKYAT, TNI AD MENGABDI DAN MEMBANGUN BERSAMA RAKYAT". Bakti Sosial Donor Darah dan pemberian sembako dilaksanakan di Aula Manunggal Kodim 0829/Bangkalan, Jalan Letnan Abdullah nomer 4 Bangkalan.



Adapun rangkaian acara peringatan Hari Juang TNI AD ke 77 dan Peringatan HUT Kodam V/Brawijaya ke 74 diawali dengan penyerahan sembako secara simbolis kepada sepuluh (10) orang perwakilan masyarakat oleh Dandim 0829/ Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE beserta Ibu dan dilanjutkan dengan pelaksanaan baksos Donor Darah.

Dalam pelaksanaan Bakti Sosial Donor Darah, yang dilaksanakan selama 2 (dua) hari, Selasa (13/12/2022) dan Rabu (14/12/2022) menerapkan tahapan yang harus dilakukan para peserta, antara lain, mendaftarkan diri, absensi, Screening, melaksanakan Observasi TTV (Tanda -tanda vital) yang meliputi Tensi darah, pemeriksaan suhu, pengecekan darah dilanjutkan dengan pelaksanaan pengambilan donor.



Kepala Unit Transfusi Darah Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Bangkalan, dr. Ahmad Azis, MM. MH disela-sela kesibukannya mengutarakan, "Alhamdulillah pelaksanaan donor darah di Kodim Bangkalan ini berjalan sangat baik. Sangat terkoordinir, sistematis, mulai dari pendaftaran, itu sudah dilakukan mulai awal sebelum seremonial sehingga tidak terjadi penumpukan." Tuturnya.

"Target awal dari Kodim sebanyak 300 kantong, Alhamdulillah ini sudah sangat luar biasa. Bagi pak Dandim dan jajarannya ini kegiatan yang sangat positif, sangat bermanfaat bagi kemanusiaan, terutama bagi orang-orang, saudara-saudara kita yang membutuhkan." Sambung Kepala UTD PMI melanjutkan.

Kepala UTD PMI kabupaten Bangkalan lantas mengutarakan kondisi stok darah yang ada, "Untuk stok darah, sampai hari ini, sampai saat ini, sangat kritis sekali. Jadi ada 26 kantong. Karena memang dengan adanya UHC (Universal Health Coverage) ini, kebutuhan darah ini memang luar biasa. Terutama RSUD Syamrabu terus fasilitas kesehatan lain seperti RS Anna Medika, RS Lukas, kemudian ada Rumah sakit ibu dan anak di Bangkalan ini banyak. Pasien-pasien mereka itu banyak memerlukan darah. Jadi, Insyaallah dengan adanya Donor Darah di Kodim ini nanti akan kami salurkan, sebagai penyalur darah, akan kita distribusikan pada saudara-saudara kita yang membutuhkan." Pungkasnya.

Sementara itu, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menyampaikan, "Alhamdulillah, puji syukur kehadirat Alloh SWT, pada hari ini, kami, Kodim 0829/Bangkalan telah melaksanakan kegiatan Bakti sosial dalam rangka memperingati Hari juang TNI Angkatan Darat yang ke 77 sekaligus juga rangkaian memperingati Hari Ulang Tahun, Hari Jadi Kodam V/Brawijaya yang ke 74." Tuter Dandim.

"Untuk kegiatan ini, kegiatan yang kita laksanakan adalah Bakti Sosial. Ada dua jenis kegiatan, dalam kegiatan Bakti sosial tersebut, yang pertama adalah kegiatan donor darah dan yang kedua adalah kegiatan pemberian bantuan sosial atau bansos sembako kepada masyarakat. Pencapaian target yang diharapkan dalam kegiatan donor darah khususnya, kita mengharapkan bisa menghasilkan 300 buah kantong darah yang akan kita sumbangkan pada PMI, Mudah-mudahan dapat tercapai targetnya." Sambung Dandim.

Dandim lantas melanjutkan, "Terkait dengan pemberian bantuan sosial dalam bentuk sembako kepada masyarakat, kita juga menyalurkan kurang lebih 300 kantong sembako kepada masyarakat, baik itu masyarakat yang membutuhkan maupun masyarakat yang tadi hadir melaksanakan Donor darah. Sebagai informasi, yang melaksanakan Donor darah adalah masyarakat, selain tentunya yang utama adalah keluarga besar TNI, prajurit, persit beserta dari ormas yakni kawan-kawan dari Hipakad, FKPPi, hadir pula kawan-kawan dari Polres, dari Pemda juga dari instansi lainnya." Tuter Dandim.

"Melalui kegiatan ini, mudah-mudahan, kami dari TNI Angkatan Darat bisa memberikan sumbangsih kegiatan sosial yang sekiranya dapat bermanfaat untuk membantu masyarakat secara umum dan khususnya masyarakat Bangkalan. Melalui kegiatan ini, mudah-mudahan bisa mensupport kawan-kawan PMI dalam memenuhi ketersediaan kantong darah di wilayah Kabupaten Bangkalan." Sambung Dandim.

Mengakhiri penuturannya, Dandim 0829/Bangkalan menyampaikan, “Saya sampaikan terima kasih kepada Pihak PMI yang telah membantu terselenggaranya kegiatan ini, termasuk dukungan dari beberapa ormas, masyarakat yang hadir dalam kegiatan ini. Terima kasih juga kepada Pemda Bangkalan yang telah memberikan bantuan juga, baik itu kehadiran personel dari OPD, untuk menyukseskan kegiatan, juga bantuan sembako yang juga disalurkan melalui Dinas Sosial. Sekali lagi terima kasih atas sinerginya, mudah-mudahan bermanfaat untuk masyarakat Bangkalan secara khusus.” Pungkas Dandim.

Hadir dalam kegiatan antara lain, Dandim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE. Kasdim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetya Edi Tunggal, SH, Dansubdenpom V/4-4, Lettu Cpm Maskun. Danramil sejajaran Kodim 0829/Bangkalan, Perwira Staf Kodim 0829/Bangkalan, Perwakilan Anggota Koramil jajaran Kodim 0829/Bangkalan, Pegawai Negeri Sipil (PNS) Kodim 0829/Bangkalan, Ketua FKPI Bangkalan dan Ketua Hipakad Bangkalan.